

SONDERVERÖFFENTLICHUNG

# DRK Seniorenzentrum Straßdorf

Einweihung des Neubaus am Samstag • Auch Ärzte, Bankfiliale und Therapie vor Ort

## Ein neues Zuhause für die Quartiersarbeit

Im Senioren- und Dienstleistungszentrum in Straßdorf ist Raum entstanden, um die Generationen zusammenzuführen und die Arbeit von Vereinen und Institutionen zu koordinieren und zu unterstützen. Die neue Begegnungsstätte wird eine Bereicherung für das Gemeindeleben.

**Schwäbisch Gmünd-Straßdorf.** Mit dem symbolischen Spatenstich hat im März 2018 die Verwirklichung des Millionenprojekts in der Straßdorfer Ortsmitte begonnen. „Das ist ein besonderer Moment für den DRK-Kreisverband – aber auch für den Stadtteil“, sagte damals Dr. Joachim Bläse in Funktion als Präsident des DRK-Kreisverbandes Schwäbisch Gmünd. Und er betonte, der Bau der 15 Millionen Euro teuren Pflegeeinrichtung sei ein „Meilenstein in der DRK-Geschichte“.

**„Unsere neue Begegnungsstätte ist offen für alle.“**

Andrea Demsic Quartiersmanagerin

renamtliche Engagement im Ort koordiniert, Verwaltung, Vereine, Unternehmen sowie Bürgerschaft zusammen führt und Ansprechpartnerin ist für alle in Straßdorf. „Mit der Quartiersarbeit sollen bereits vorhandene Angebote ausgebaut und neue Unterstützungsmöglichkeiten geschaffen werden“, beschreibt Andrea Demsic, die eng mit dem Ortsvorsteher Werner Nußbaum und den Mitarbeiterinnen im Bezirksamt zusammen arbeitet.

### Raum für Vereine, Institutionen und Unternehmen

Jetzt ist die erste Bauphase abgeschlossen. Im Erdgeschoss hat die Quartiersarbeit ein neues Zuhause gefunden und zieht aus dem Hochhaus am Kreisel rein in die neue Dorfmitte. „Unsere neue Begegnungsstätte ist offen für alle“, sagt Andrea Demsic, die seit Herbst 2015 als Quartiersmanagerin das eh-

Mit im Boot bei der Quartiersarbeit sind auch Vereine, ortsansässige Institutionen und Unternehmen sowie engagierte Bürgerinnen und Bürger. Ein Netzwerk an Hilfeleistungen für ältere Menschen und Menschen mit Unterstützungsbedarf gibt es bereits in Straßdorf. Im Generatio-



Stolz präsentierten die jungen Künstler beider Kindergärten sowie der Römerschule ihre Werke zur Eröffnung der Bauzaugalerie im Rahmen des Dorfjubiläums im Juli 2019. Foto: DRK



Wenn die Corona-Krise überstanden ist, soll es wieder Angebote wie das „Geselliges Tanzen“ geben. Foto: DRK

nenbüro des Fördervereins Straßdorf e.V. werden ehrenamtlich ergänzende Hilfen durch Straßdorfer Bürger koordiniert, auch altersgerechte Veranstaltungen werden auf die Beine gestellt. Die beiden Kirchengemeinden im Ort sowie verschiedene Vereine bieten ebenfalls Angebote an.

Etwa 100 Quadratmeter groß ist die neue Begegnungsstätte, die durch eine Trennwand teilbar ist. Bei Bedarf können zwei Veranstaltungen zeitgleich stattfinden. Eine vollausgestattete Teeküche

sowie moderne und behindertengerechte Sanitäreinrichtungen stehen zur Verfügung. Im Büro der DRK-Quartiersmanagerin können vertrauliche Gespräche geführt werden. „Auf 200 Quadratmetern ist der Bereich der Begegnungsstätte und des Quartiersbüros sehr großzügig gestaltet“, beschreibt Projektleiter Bruno Bieser die neuen Räumlichkeiten, die barrierefrei zugänglich sind und ausreichend Parkplätze für die Besucher bieten.

Sobald die Corona-Lage es zulässt, sollen wieder der wöchent-

liche Schwätz- und Spieltreff sowie die Info-Cafés und Nährtreffs stattfinden. Auch der jährliche Neujahrsempfang, Gymnastik, Tanz und ganz neu Line-Dance bringen dann Leben in den Raum. „Für Sitzungen von Vereinen oder Treffen von Selbsthilfegruppen steht die Begegnungsstätte ebenfalls offen“, sagt Andrea Demsic.

### Junge Künstler brachten Farbe auf die Baustelle

Demsic hat, mit finanzieller Unterstützung durch die Aktion

Mensch, auch eine besondere Aktion organisiert, die im Sommer 2019 für Farbe auf der damaligen Baustelle des Senioren- und Dienstleistungszentrums sorgte. Der Bauzaun wurde mit 14 Kunstwerken verschönert, die Kindergarten- und Schulkindern aus Straßdorf gestaltet hatten. Bei der Ausstellungseröffnung konnten die kleinen Künstler der Römerschule, der Außenklasse der Klosterbergschule und aus den örtlichen Kindergärten Emerland und St. Elisabeth ihre Werke vor Ort betrachten. ub

**BAUMANN**  
Stuckateurbetrieb Heubach

Auch wir waren an diesem Objekt beteiligt!

Wir gratulieren

- Trockenbau
- Wärmedämmverbundsystem
- Innenputz

A. Baumann & Sohn GmbH & Co. KG  
Daimlerstraße 3 | 73540 Heubach | Tel. 07173/60 04  
Fax 07173/127 17 | info@baumann-heubach.de | www.baumann-heubach.de

Wir gratulieren  
und wünschen viel Freude im neuen Gebäude!

**IRDENKAUF BAU**

Irdenkauf Bau GmbH & Co. KG  
Auf der Höhe 28  
73529 Schwäbisch Gmünd  
Tel. 071 71/4 04 62-0  
info@irdenkauf-bau.com  
www.irdenkauf-bau.com

Wir gratulieren zum gelungenen Neubau!

Ihr Partner für Telefonanlagen und EDV

**MOTEC IT & KOMMUNIKATION**

Osterwiesenstr. 35-2 | 73574 Iggingen | Tel. 07175/22337-0 | www.motec.it

**Herzlichen Glückwunsch**

Wir gratulieren zur Eröffnung des DRK Zentrums und zur Einweihung des neuen Dorfplatzes

**Eröffnungsangebot**  
bis Sonntag, den 28.06.2020 nur in Straßdorf!

1 Stück Kuchen, Torte oder Schnitte + 1 Kaffee  
**Nur 3,25€**

Auch wir eröffnen unsere Terrasse direkt auf dem Dorfplatz

Backparadies Berroth, Adam-Riese-Straße 9, 73529 Schw. Gmünd  
backparadies-berroth.de

Die BLESS YOU. Rechberg Apotheke Straßdorf gratuliert herzlich zur Einweihung.

Gerne sind wir auch außerhalb der Einrichtung Ihr verlässlicher Partner bei allen Fragen rund um Hilfsmittel, Wundversorgung und Medikamente.

Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit!

**BLESS YOU. Apotheken – in Ihrer Region!**

BLESS YOU. HIRSCH Apotheke Göppingen | ADLER Apotheke Göppingen  
REUSCH Apotheke Göppingen | BLESS YOU. Apotheke Bartenbach  
NEUE RIGI Apotheke Holzheim | RECHBERG Apotheke Strassdorf  
BLESS YOU. Apotheke Rechberghausen  
www.bless-you.de

Deine Gesundheit. Deine Apotheke.

**RECHBERG. APOTHEKE**

DRK Kreisverband Schwäbisch Gmünd e.V.

**Haus Kaiserberge.**  
Wohnen und leben, wie Du bist.

**Aus Liebe zum Menschen**

**Tolles Angebot im Herzen Straßdorfs**

Geprägt durch seine markante Architektur steht das Haus in der neuen Mitte Straßdorfs. Mit seinen vielfältigen Dienstleistungsangeboten im Bereich der Pflege, der Quartiersarbeit, des Bürgertreffs und den zahlreichen Dienstleistern aus dem therapeutischen, medizinischen und wirtschaftlichen Bereich bietet es den Bürgerinnen und Bürgern ein offenes Dienstleistungsangebot im Herzen Straßdorfs.

**Ein offenes Haus für alle**

Am Anfang stand eine Idee: ein architektonisch ansprechendes, für alle Teile der Bevölkerung offenes Haus in der Straßdorfer Mitte. Ein Haus, in dem sich das Leben Straßdorfs wieder spiegelt. Ein Haus, in dem man gerne lebt und in das man gerne geht. Nun ist es soweit und das Haus Kaiserberge des Deutschen Roten Kreuzes öffnet seine Pforten.

**Gemeinsam den Weg gehen**

Als DRK-Kreisverband Schwäbisch Gmünd freuen wir uns auf den Weg, den wir nun gemeinsam mit den Straßdorferinnen und Straßdorfern gehen dürfen.

DRK Kreisverband Schwäbisch Gmünd e.V.  
Weißensteiner Straße 40  
73525 Schw. Gmünd  
info@drk-gd.de | 07171/3506-0

Haus Kaiserberge  
Einhornstraße 24  
73529 Schw. Gmünd

GMÜNDER TAGESPOST

**Fakten-Checker.**